



Mier: fideicomisos que sean rescatados serán para pensionados discapacitados

DE LA REDACCIÓN

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, señaló que los 15 mil millones de pesos de los 13 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación que buscan extinguir se destinarían a pensiones para personas con discapacidad.

Esas pensiones, sostuvo, oscilan actualmente en 3 mil pesos mensuales y, “en contraste, los ministros reciben 400 mil pesos y los magistrados 140 mil, por el mismo concepto”.

Afirmó que hay casi 6 millones de personas con discapacidad; “muchos son pensionados o están en cesantía por un accidente de trabajo y están viviendo, hasta que lleguen los 65 años de la pensión universal, con una pensión de 3 mil, 4 mil pesos y queremos incrementar el apoyo”.

Estaríamos beneficiando, dijo, “a más de un millón y medio de mexi-

canos, en lugar de tener privilegios para 11 ministros de la Corte”.

Se trata, insistió, “de beneficiar a los que menos tienen, de fortalecer la justicia en México y quitar el privilegio, los excesos, a los de arriba. Quince mil millones de pesos para lentes, viajes, gastos médicos mayores, nunca afectar a los 55 mil 800 trabajadores” del PJF, agregó.

Afirmó que “en los últimos ocho años se gastaron en todos esos excesos para unos cuantos, 60 mil millones de pesos. Fue un verdadero atraco todo el periodo de [Enrique] Peña Nieto. Nada más en 2017 fueron 15 mil 600 millones de pesos”.

Apuntó que 9 mil millones de pesos “han ido a parar a los bolsillos de 381 magistrados y 22 ministros de la Corte en retiro”.

En tanto, “sólo 69 millones de pesos son destinados a medicamentos para la base trabajadora, y para 11 ministros, entre seguro de vida y gastos médicos, 2 mil millones de pesos”.